

あっという間に師走・・・。

みなさま今年一年はどうでしたでしょうか？我が家は波乱万丈？な年だったような気がします。(笑)家族同時に体調不良になること2回。

若葉の会的には自然現象にも左右されながらではありますが、歩こう会や花火・焼き芋会等出来たのでよかったかなと思います。

年明けにはおもちつきパーティを計画しましたので、まだ参加されたことがないご家庭もぜひ遊びに来ていただけたらと思います。

少し早いですが、よいお年をお迎えください。

ご質問は

wakabanokai1960@gmail.comまで！

1月13日(土)

おもちつきパーティを計画しました☺

@第二園庭

参加される方はQRコードを読み込んで頂いて申し込みをお願いいたします。

卒園児さんの参加も
お待ちしております！
ぜひ遊びに来てくだ
さい☺

一緒にお餅を
食べましょう♪



元町広場草刈り

・草刈りの活動が横浜市に表彰されま
した！我々若葉の会は携わるよう
になって3～4年ですが、自治会の方と
一緒に記念撮影をしました。

元町広場に掲示されていますので、
休日お散歩に行かれた際は見てくださ
い☆

子どもたちが来てくれると

自治会の方も

嬉しそうなので、
来ていただけたら
嬉しいです。

12～3月までは
お休みとなります。
4月よりよろしく
お願いいたします！

